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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 10.05 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P 10.05 10.40     

Volante                 Claudio 

 

P 10.05 10.40     

Figuccia                Sabrina P 10.05 10.40     

Russa                 Giuseppina 

 

P 10.05 10.28     

Susinno                 Marcello          

 

P 10.10 10.40     

Per problemi tecnici procede ad avviare la videoregistrazione della seduta il Segretario 

Supplente Sig. Giuseppe Parisi.  
 

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in 

videoconferenza se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto 

contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga 

poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro 

consenso; pertanto il Segretario supplente procede a dare il via alla registrazione della seduta.  

 

Il  Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g 

 

AUDIZIONE ASSESSORE LEOPOLDO PIANPIANO SU VARIE ED EVENTUALI ED IN 

SPECIE, SU CONCESSIONE DELLE LICENZE ALLE EDICOLE  

 

L’Assessore, preliminarmente, anticipa che il problema di cui oggi si discute è assai complesso; 

infatti, in considerazione delle nuove norme ed in specie, del D.L. del 17 Marzo u.s. è prevista la 

proroga delle suddette concessioni di 90 gg a decorrere dal 31/01/2021; L’Assessore evidenzia però 

anche la sussistenza delle Linee Guida del Ministero che sembrerebbero non in linea rispetto alle 

scadenza di cui al Decreto Legge de quo; pertanto, l’Assessore sottolinea che si procederà a 

scrivere al Ministero per avere dei chiarimenti in tal senso. Ad ogni modo, prosegue l’Assessore,  è 

chiaro che occorre garantire un percorso che non crei nocumento, né all’imprenditore né agli uffici; 

A tal fine, è necessario conoscere i criteri che la Regione ancora non ha emanato, per avere 

chiarezza sulle norma da applicare. Verosimilmente, a parere dell’Assessore, le linee guida erano in 

itinere e poi, alla luce dell’emergenza sanitaria, sono subentrate le proroghe di cui al Decreto 

Legge; 
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L’input dell’Amministrazione, allo stato attuale, è avviare un percorso che cerchi di approfondire le 

singole fattispecie in attesa di rinnovo e valutare in dettaglio come procedere. L’Assessore 

comunque rassicura che si sono sollecitati i chiarimenti opportuni sul tema. 

Il Presidente chiede relativamente al rilascio di nuove concessioni e ciò anche alla luce 

dell’auspicabile utilizzo delle edicole al fine di rendere più facilmente accessibili ai cittadini 

l’utilizzo dei servizi on line. 

L’Assessore, nel ricordare che le edicole nascono da un atto di Pianificazione del Territorio e di un 

Regolamento che promana dal C.C., evidenzia il suo pieno consenso nell’eventuale rivalutazione di 

queste realtà, che ad ogni modo, deve trovare  prodromico favore  in sede di Consiglio Comunale. 

Il Presidente Arcoleo si riferisce, in particolar modo, alla segnalazioni sopraggiuntegli di ipotetici 

dinieghi rispetto alla richiesta di nuove concessioni; l’Assessore chiarisce ulteriormente che, 

eventuali dinieghi, saranno stati intrapresi perché le richieste risultavano non conformi al 

Regolamento.   

Interviene anche il Consigliere Susinno relativamente alla gestione degli spazi delle edicole 

dismesse; il medesimo domanda se le suddette edicole, vengano semplicemente acquisite 

dall’Amministrazione o possano essere rimesse a bando per un loro successivo riutilizzo. 

L’Assessore chiarisce la questione in dettaglio. Si invita l’Assessore a far pervenire in 

Commissione un’informativa relativamente al numero delle edicole dismesse. L’Assessore 

rassicura che a fine seduta sarà sua cura demandare gli uffici a provvedere in tal senso. 

Il Consigliere Susinno segnala i problemi del mercatino di Viale Francia L’Assessore conferma   

la sua assoluta disponibilità a provvedere alla celere riorganizzazione del suddetto mercatino, 

soprattutto sotto il profilo della sua messa in sicurezza. 

 

Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni dei Sigg. 

Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta conformità a quanto 

prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla videoregistrazione della seduta odierna. 

 

 

Il Presidente, anche considerato che oggi alle 11.00 è previsto Consiglio Comunale e data la 

complessità del verbale della seduta odierna, rinvia la LETTURA, APPROVAZIONE E 

SOTTOSCRIZIONE DEL PRESENTE VERBALE  ALLA PRIMA  SEDUTA UTILE. 

 
ORARIO FINE SEDUTA  10.40 

 

 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Liliana Volo     Rosario Arcoleo 
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